

Kampung Wisata Baselang Bakung Jaya Masuk Penilaian Desa Wisata Terbaik Indonesia

solmi - JAMBI.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 16, 2023 - 20:34



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Wakil Gubernur Jambi H Abdullah Sani berharap, Kampung Wisata Baselang Bakung Jaya meraih prestasi terbaik dalam ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) Tahun 2023.

Harapan tersebut disampaikan saat menghadiri Penilaian dan Kunjungan Destinasi Wisata Kampung Wisata Baselang Bakung Jaya Kota Jambi oleh Direktur Tata Kelola Destinasi Wisata Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, di Kampung Wisata Baselang Bakung Jaya Kecamatan Jambi Selatan, Jum'at (16/6) sore.

"Kami ucapkan selamat datang di Provinsi Jambi kepada Direktur Tata Kelola

Destinasi Wisata Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, Bapak Indra Ni Tua dan rombongan.

Saya berharap kedatangan tim penilai bisa memberikan masukan-masukan bagi kami dalam menata dan mengelola kampung atau desa wisata dan destinasi wisata di Provinsi Jambi," kata Wagub Sani.

Dikatakan, Provinsi Jambi dalam menata dan mengelola kampung atau desa wisata dan destinasi wisata berhasil masuk dalam penilaian 75 besar desa wisata terbaik di Indonesia, dari 4.500 desa wisata di tanah air.

Wagub Sani mengemukakan, atas nama pemerintah dan masyarakat Provinsi Jambi dirinya mengucapkan terima kasih atas terpilihnya Kampung Baselang Bakung Jaya Kecamatan Paal Merah Kota Jambi dalam 75 Besar Ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) Tahun 2023 dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia.

"Saya berharap prestasi Kampung Baselang bisa melaju lebih jauh lagi, tentunya dengan pertimbangan kualitas dan prestasi.

Menurutnya, pemerintah Provinsi Jambi akan terus bekerja sama dan bersinergi dengan pemerintah pusat, pemerintah kabupaten kota, dunia usaha, akademisi, komunitas, masyarakat dan seluruh pemangku kepentingan dan pihak terkait terus berupaya untuk meningkatkan kualitas pengelolaan destinasi wisata di Provinsi Jambi.

Wagub Sani juga berharap agar semangat seluruh peserta tidak surut dan terus mempertahankan bahkan meningkatkan kualitas pengelolaan dan penataan Kampung Wisata Baselang.

"Mari bersama kita ciptakan kampung aman, nyaman dan indah, insya Allah orang negara lain juga mau datang untuk melancong ke tempat kita.

Mari bersama-sama kita doakan agar Kampung Wisata Baselang Bakung Jaya meraih prestasi terbaik dalam ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) Tahun 2023," ungkap Wagub Sani.

"Tujuan kita bukan hanya sebatas untuk penilaian, melainkan untuk menjaga kebersamaan, kegotong-royongan, kebersihan, keasrian dan kelestarian lingkungan, kita juga bisa menyajikan kuliner khas Jambi," papar Sani.

Sementara itu, Direktur Tata Kelola Destinasi Wisata Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, Indra Ni Tua menjelaskan, Destinasi Wisata Kampung Wisata Baselang Bakung Jaya Kota Jambi, masuk dalam 75 Desa Wisata Terbaik, Desa Wisata Berkelas Dunia Untuk Indonesia Bangkit, Anugerah Desa Wisata Indonesia tahun 2023, dari 4.573 desa-desa lain yang berada di seluruh Indonesia.

"Kata Baselang itu masuk dalam penilaian, karena bahasa itu dari leluhur, artinya ada yang mengatakan bergotong-royong, ada yang mengatakan bersama-sama, kalau istilah sekarang berkolaborasi, yang penting kebersamaan untuk kemajuan. Untuk sekarang ini bagaimana usaha kita untuk memperkenalkan desa ini ke luar dengan cara digitalisasi," jelasnya.(IS/kom)